

# FACULTAD AL DIA

## CARRERA DE MEDICINA VETERINARIA DE LA UNIVERSIDAD DE CHILE: RECIBE CERTIFICACIÓN POR SU EXCELENCIA ACADÉMICA

Pamela Palma

Contentos y orgullosos, está el Decanato, y los académicos que apostaron y trabajaron por conseguir la certificación que acredita a la Carrera de Medicina Veterinaria de la Facultad de Ciencias Veterinarias y Pecuarias, como una de las mejores del país. Dicha certificación fue entregada, a fines del 2003, por la Comisión Nacional de Acreditación de Pregrado, (CNAP). Entidad dependiente del Ministerio de Educación, que desde 1999, busca asegurar y promover la calidad de los programas de estudio de las distintas carreras que se imparten en la Educación Superior. Con ese objetivo, la CNAP, realiza un diagnóstico sobre la base de criterios y procedimientos objetivos, que aseguren una excelencia académica en la enseñanza. Así, la CNAP toma contacto con diversos estamentos como: miembros de otras universidades, organizaciones públicas y privadas, usuarios y representantes de organizaciones internacionales, a fin de organizar en forma participativa y eficaz, las agrupaciones de carreras que se incorporarán al diseño de los criterios de evaluación.

### PROCESO

Santiago Urcelay, Decano, cuenta que con el firme convencimiento de que la formación y la entrega del conocimiento es de una calidad excepcional. Dando certeza a la sociedad chilena de esto, la Facultad de Ciencias Veterinarias y Pecuarias decide organizar un equipo interno compuesto por (7 facultativos, poner nombres) para la realización del estudio, según las pautas entregadas específicamente por la CNAP. "Finalizado este trabajo, se puso a disposición de los profes-



Dr. Santiago Urcelay,  
Decano de la Facultad

*"Para un alumno que recién entra a la universidad, elegir una buena carrera es uno de sus principales objetivos, pero si está carrera está acreditada por su excelencia académica es un valor agregado mucho mayor."*

sores y estudiantes, en la biblioteca, tres documentos completos para recibir opiniones y sugerencias. Posteriormente, los documentos en limpio se hacen llegar a la CNAP, con todos los anexos de las encuestas aplicadas a los alumnos, empleadores, los programas de asignatura entre otros documentos", afirma Urcelay.

A continuación, fue el turno de los evaluadores (pares) externos, que incluyó la participación del decano de la Facultad de Medicina Veterinaria de la Universidad Nacional de Uruguay, dos distinguidos académicos de la Universidad Austral y de la Universidad de Concepción, así como dos representantes de la CNAP que actuaron como ministros de fe del proceso. El equipo externo, durante tres intensos días, revisaron la investigación efec-

tuada por el equipo de la Facultad, así como también, las instalaciones propuestas por: las salas de clases, laboratorios, biblioteca, espacio de esparcimiento y recintos deportivos. Además, se reunieron con los docentes, estudiantes autoridades universitarias, empleadores y egresados de la carrera.

### VENTAJAS

Para nuestra carrera de Medicina Veterinaria recibir esta distinción es de suma relevancia porque "a parte de la acreditación -que tiene una vigencia de siete años- nuestra Facultad recibe interesantes sugerencias, por parte de los evaluadores, en aquellos aspectos que estando bien, deben trabajarse para que en el futuro se pueda seguir ofreciendo una calidad creciente en la formación del estudiante. También, es un reconocimiento a la entrega y dedicación de sus profesores y a la calidad de sus estudiantes, que en nuestro caso son los mejores que optan por seguir la carrera de Medicina Veterinaria en Chile. Gracias a su calidad académica y no a su propaganda mediática, optan por incorporarse a nuestro plantel", enfatiza Santiago Urcelay. Pero este reconocimiento académico, también es para la Universidad de Chile, ya que puede confiar que en sus unidades académicas se está ofreciendo una formación de tan alta calidad, que justifica los recursos monetarios que el Estado le entrega. Asimismo, cuenta el Decano, pone en vitrina la confianza de los Acuerdos Internacionales y de Comercio Exterior ya que se sustentan, en forma relevante, la calidad de sus cuadros profesionales.